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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SE PUBLICA CONVOCATORIA PARA LA MEMORIA GRÁFICA DEL PROCESO ELECTORAL 2012. (AM P. 4)  
PIDE PRI REACOMODO EN 15 DISTRITOS Por Norma Ayala A diferencia de lo propuesto por los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), quienes solicitan al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) un aumento de distritos electorales en el proyecto de redistritación, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) pide que se tome en consideración únicamente el crecimiento poblacional y una distribución equitativa de la misma en los actuales 15 distritos. De acuerdo con el dirigente del tricolor, Alonso Landeros Tejeida, el IEQ, para conformar su propuesta de redistritación, tomó como base varios parámetros que no debieron haber formado parte de este planteamiento, ya que son anticonstitucionales. “El IEQ tomó como base distintas variables como densidad población, estructuras viales, integridad municipal, incluso tiempos de traslado y la geométrica, las cuales no debieron tomarse en cuenta, solamente las demográficas”, consideró. El IEQ, consideró Landeros Tejeida, incumplió con lo establecido en la Constitución y en la Ley Electoral del estado, que establecen que para que exista la redistritación, debe tomarse en cuenta una sola variable, la población. (EUQ p.4)  
CONFÍA PAN RECUPERAR CIUDADES IMPORTANTES Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- El PAN tiene la confianza de recuperar en los comicios del próximo domingo, ciudades importantes que hoy no gobiernan, pero al margen de los resultados, la historia de este partido no se agota en un proceso electoral, advirtió el presidente estatal de ese partido, José Luis Báez Guerrero. "La historia del PAN no se agota en el episodio de una elección, el PAN es mucho más que un proceso electoral, sin embargo, hoy tenemos la confianza plena en que podamos recuperar muchas ciudades importantes que hoy no gobernamos. Vea: CONFIA... 4A, capitales de estado que están en juego y claro, Baja California, pero no es condicionante al futuro del PAN". Al pronunciarse sobre la expectativa de los resultados electorales del próximo domingo, donde 14 entidades del país tendrán algún proceso, dijo que hay gente del PAN estatal apoyando en esas entidades. "Así como hay actores locales que están en Baja California, estamos en Aguascalientes, por nosotros no quedará, más allá de verlo como hechos aislados lo que se está privilegiando es que le vaya bien al partido". Sobre el proceso de la redistritación (cuyo plazo para observaciones venció ayer), dijo que el sistema que presentó el IEQ está "bien hecho", aunque consideró que hay situaciones ajenas que son de corte político y legislativo, donde sí es importante analizar la representación e incrementar el número de distritos, pero sería un acto legislativo. Dijo que el tema poblacional y la viabilidad de que en la capital pudiera haber más distritos, son los aspectos que le harían llegar en sus observaciones al IEQ, y que el umbral del 25 por ciento entre un distrito y otro se pueda acotar al establecido en el ámbito federal. "Hay estados como Aguascalientes, como Durango, como Morelos, que con poblaciones similares a Querétaro o inclusive menores, tienen más distritos sus capitales, al final es un tema de la legislatura, cada estado puede adoptar sus criterios para catalogar los distritos". (DQ p.1)      
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SI LEY ELECTORAL ES DEFICIENTE, QUE LA REFORMEN Por Irán Hernández El diputado del PAN, Apolinar Casillas, señaló que sus compañeros legisladores que han expresado que la Ley Electoral es obsoleta, deben presentar iniciativas y no ratificar algo que ya se sabe. “Si ellos ya detectaron las diferencias, pues es muy fácil, tienen faculta de iniciativa, que no lo anuncien, que presenten iniciativas que se aboquen a resolver estas deficiencias como ellos lo llaman”. Indicó que por otro lado el Instituto Electoral de Querétaro puede presentar una propuesta para reformar la Ley Electoral, pues por las lagunas de la misma no se han podido multar a los partidos políticos por no retirar propaganda electoral.   (C.p.6)  
PARTIDO DEL TRABAJO SIGUE LIQUIDANDO RECURSOS PARA EL IEQ  Por: Liliana Gutiérrez El Consejero Magdiel Hernández dijo que el Partido del Trabajo cuando tenía su registro en la entidad, recibió 659 mil 879 pesos de presupuesto para sus actividades. El Secretario técnico del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Magdiel Hernández Tinajero, informó que el Partido del Trabajo (PT) aún está liquidando el recurso que se le entregó cuando tenía su registro en la entidad. De acuerdo con la ley electoral, el partido político que solicite su participación local y no obtiene el 3 por ciento de la votación para diputados locales, pierde su registro y el presupuesto entregado deberá regresar a los órganos electorales. “¿Y qué pasa con todos los bienes y el dinero que recibió?, se entra a una fase de liquidación, conclusión de operaciones y los recursos se entregan al Comité Ejecutivo Nacional, es el caso del Partido del Trabajo, en este momento nos encontramos concluyendo operaciones”, indicó. En la sesión ordinaria que se lleve a cabo en julio, se dará a conocer el informe respecto a las actividades para dar por finiquitado el presupuesto que se entregó al Partido del Trabajo en el 2012, correspondiente a 659 mil 879 pesos. “El partido ya no tiene el manejo el patrimonio, está a cargo del Instituto (…), al Partido del Trabajo en el año 2012 se entregaron 659 mil 879. 67 pesos, para sus actividades electorales, con esto el partido tuvo que desahogar una serie de actividades (…); hay un remanente de 80 mil pesos”, dijo. De acuerdo con la ley electoral, capítulo tercero, de las prerrogativas de los partidos, artículo 37, indica que los partidos políticos que participen en la elección tendrán derecho a financiamiento público. “En Querétaro sólo tenemos partidos políticos de carácter nacional, el Instituto Federal Electoral es el que se encarga de recibir la solitud de inscripción y verificar que estos cumplan con los requisitos que señala el Código Federal de Instituciones y procedimientos electorales”, detalló el consejero electoral.  “De acuerdo a la ley electoral, los partidos que participen en la elección tendrán derecho a financiamiento público, siempre y cuando obtengan el 3% de la población”. (AM p. 4 ) 

  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
LA AGENDA LEGISLATIVA SIGUE Por Candhy Escalante El Coordinador de la bancada legislativa del PRI, Braulio Guerra Urbiola, aseguró que la cercanía de las elecciones no dividirá la unidad que se vive actualmente en la Cámara de Diputados, pues existe fluidez en la comunicación con las demás fuerzas políticas. Explicó que la labor legislativa no se verá detenida pese a que en fechas cercanas se comenzará con los procesos electorales, pues señaló que el trabajo continuará por acuerdos internos en la Junta de Concertación Política.    
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“Están cerca desde el punto de vista que en agosto tenemos que dejar listo lo de las candidaturas 
independientes, necesitamos la Ley Reglamentaria, pero hemos hablado en la Junta de Concertación Política que las elecciones están en el futuro y que no nos divida en la agenda común que todavía le falta camino por andar y por concretar temas que ahí están dispuestos (…) Hay mucho trabajo de fondo qué hacer en esta Cámara y por parte de todas las autoridades, es importante que nadie se distraiga y que corramos por partes separadas la Reforma Electoral que fue una discusión aparte de la discusión de los temas de fondo que tenemos por delante”. (PA, 9A) 
 
DESCARTAN POLARIZACIÓN CON MIRAS A ELECCIONES Por Francisco Hernández El coordinador del grupo legislativo del PRI en el Congreso Estatal, Braulio Guerra Urbiola, aseguró que la cámara de diputados no se polarizará con miras a los procesos electorales de 2015. Luego de que el mensaje político del primer informe del poder legislativo se particularizó por los mensajes de unidad entre las bancadas que integran la cámara, el priísta hizo un llamado para que se continúe con el trabajo conjunto a pesar de que comienza la cuenta regresiva para las siguientes elecciones y por lo tanto podrían empezar las confrontaciones entre los partidos políticos. “Hemos hablado en la Junta de Concertación Política, que las elecciones están en el futuro y que no nos divida en la agenda común, que todavía le falta camino por andar y por concretar temas que ahí están dispuestos (…), Es fundamental que nadie se distraiga y que corramos por cuentas separadas la reforma electoral, que sea una discusión a parte de la discusión de los temas de fondo que tenemos por delante”, explicó Guerra Urbiola. (AM P.4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
BUSCA MARCOS AGUILAR ELIMINAR LOS PLURIS Por Jorge Vargas  El diputado federal del PAN Marcos Aguilar Vega anunció que en breve propondrá a la Cámara Baja del Congreso de la Unión una iniciativa de ley para eliminar la figura del diputado plurinominal o de representación proporcional. Dijo que hay una distancia entre el ciudadano común y quien lo representa en el Poder Legislativo. “También existe en términos de corresponsabilidad, en cada uno de los lados, una oportunidad para que nos atrevamos a romper con el modelo del que siempre nos hemos quejado: “Ustedes viene sólo cuando necesitan el voto y luego ya no regresan”. (PA, 9A) 
 
PRI 
 
RENUEVA LANDEROS COMITÉS SERRANOS Por Jorge Vargas El presidente del PRI en el estado, Alonso Landeros Tejeida, inició este miércoles en el norte del estado los trabajos de ratificación y renovación de los Comités Seccionales de las cuatro demarcaciones de la zona serrana; Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros y Pinal de Amoles. “Construiremos con los priístas de la Sierra, el mejor proyecto de Gobierno y la mejor estructura de Partido. No venimos a hacer a un lado a las personas que le han dado triunfos al Partidos, venimos a incluir a todos, pero sobre todo a legitimar el ejercicio electoral del 2015”. En total se renovarán 850 Comités Seccionales del PRI. (PA, 9A)   
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: EN MARCHA PASO VEHICULAR PASTEUR  Por Heidy Wagner Querétaro, Qro.- Con una inversión de 29 millones 682 mil 451.55 pesos, ayer el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, inauguró el Paso Vehicular Pasteur Sur, importante obra que beneficia a más de 125 mil habitantes de Prados del Cimatario, Campestre Italiana, Fuentes del Cimatario, Bosques de las Lomas, Lomas de Casa Blanca, Reforma Agraria, Azteca, Lázaro Cárdenas y el condominio Monterreal, independientemente de quienes habitan en el municipio de Corregidora tal es el caso de Misión Mariana y Candiles, entre otras colonias y fraccionamientos. Dos meses antes de lo proyectado, quedó concluida la construcción del Paso Vehicular Pasteur Sur, que interconecta la zona sur de la capital con el resto de la ciudad, y el municipio de Corregidora, "que en parte se verá beneficiada con la vialidad perimetral con el Anillo Vial II, lo que permitirá desplazarnos de manera más ágil y eficiente hacia cualquier punto de la zona metropolitana". Luego de apuntar que esta obra fue ejecutada por constructores locales en un tiempo récord debido a que estaba proyectada su terminación en septiembre próximo, el presidente municipal apuntó que este paso vehicular fue una reiterada petición de los habitantes de esa zona durante muchos años, "afortunadamente la obra se pudo ejecutar por constructores locales en un tiempo récord, además una obra que se llevó a cabo sin incidentes, una obra limpia que hoy nos permite felizmente hacer esta inversión con los recursos de los queretanos, en beneficio de los muchos habitantes que hoy van a poder desplazarse con mayor seguridad, velocidad y esto tendrá que abonar a la movilidad de la ciudad de Querétaro".(DQ principal)   
N: NUEVO PASO VEHICULAR 
CONECTA RLV SUPERPONIENTE CON EL CENTRO Por Luz del Carmen Romero El Paso Vehicular Pasteur Sur, que conectará a los habitantes del lado sur poniente con la zona urbana del centro fue inaugurado ayer, luego de cuatro administraciones municipales que no concretaron el importante proyecto. (N p.1) 
 
AM: VAN 35 LEYES AVALADAS Por Francisco Hernández La bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el congreso del estado, de acuerdo con las cifras contenidas en la página de internet de la legislatura, ha sido la que ha presentado un mayor número de iniciativas al sumar 18, lo que significa que cada legislador tricolor ha presentado en promedio 1.8 iniciativas. Los representantes del Partido Acción Nacional (PAN) han promovido 11, lo que significa que cada diputado blanquiazul ha presentado en promedio 1.1 iniciativas en contraste, la fracción del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) no suma proyecto alguno. La última actualización de la página del Poder Legislativo está fechada el 24 de mayo pasado y no arroja información de manera individual sobre las propuestas que cada diputado ha demostrado a nueve meses de haber ingresado en el cargo. En lo que va de la presente legislatura, en total se han presentado 35 iniciativas por parte de diputados, 82 por ciento de las cuales fueron presentadas por las bancadas del PRI y PAN que cuentan con 10 representantes cada una. El coordinador del PRI en el congreso estatal, Braulio Guerra Urbiola, aseguró que la estadística no es el único factor del trabajo realizado en la LVII Legislatura, pues explicó que se debe actualizar el contenido de la misma, así como la participación que ha tenido cada legislador en la discusión de los temas y en los trabajos de gestión en cada distrito. (AM principal) 
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C: URGEN 400 PLAZAS A MAESTROS Por Yoheme Pomares Entrega Gobierno del Estado recursos a la docencia. El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) necesita cuando menos 400 plazas para hacer frente a las necesidades que tiene la entidad, dio a conocer el líder de la sección 24, Juan Emilio Hernández Molina. “Sí tenemos déficit en cuanto a plazas, sabemos de antemano que Gobierno del estado ha tenido la disposición de cumplir las necesidades que se han ido generando. (C.p.1)  
PA: CONECTAN PASTEUR SUR Por Alejandro Caballero  Con una inversión superior a los 28 millones de pesos el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, abrió el día de ayer una nueva entrada a Querétaro a través de la inauguración del puente vehicular Pasteur Sur. Este nuevo puente que permitirá tener un acceso más rápido desde y hacia el Libramiento Sur Poniente, con este punto del municipio capitalino se beneficia de manera directa a más de 125 mil personas que todos los días tenían que transitar por diversas rutas ya sea para ir a trabajar o para llegar a sus hogares. La falta de un puente como este generaba que sus traslados fueran mayores y que esto perjudicara su calidad de vida, de acuerdo con lo señalado por el propio alcalde. (PA, principal) 
 
EUQ: BLINDAN ESTADO POR 'EFECTO CUCARACHA' Por Marittza Navarro Los enfrentamientos armados y otras situaciones de violencia que se registran en el país, ha obligado a las autoridades queretanas a mantener blindado el estado para evitar el llamado efecto cucaracha, así lo dio a conocer el secretario de Gobierno del estado, Jorge López Portillo Tostado. El efecto cucaracha es un término que se utiliza para referirse al desplazamiento —principalmente por razones negativas— de personas. En este caso, se le denomina así a la migración de grupos delictivos hacia otras entidades del país. La preocupación surge debido a se dio a conocer un mapa nacional de cómo se encuentran las entidades por los desplazamientos de grupos delictivos. Por tal motivo, el secretario de Gobierno explicó las fronteras del estado están vigiladas, con la participación de todos los niveles de gobierno, para evitar el ingreso de grupos delictivos. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PRI NIEGA CAMBIO EN CONGRESO Por Linda Sepúlveda Aunque aún no se considera un cambio en la coordinación del grupo legislativo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado, el diputado Gerardo Sánchez Vázquez no descartó de que si se presentara la situación, él podría pensar en buscar este puesto. Actualmente, Braulio Guerra Urbiola es el líder de la bancada tricolor. En días pasados, se dio a conocer que el presidente de la Comisión de Hacienda, Gerardo Sánchez, había externado cierta inquietud por buscar la coordinación del tricolor en la 57 Legislatura. Sin embargo, al ser cuestionado sobre esta situación, negó tal información. Sánchez Vázquez precisó que en éste momento no se considera hacer cambios al interior de la bancada, y desde un inicio se acordó que Braulio Guerra Urbiola fuera el coordinador parlamentario del partido tricolor. “Ignoro porqué lo dicen. Estamos más que nunca unidos los priístas, firmes hacia la figura y persona de Braulio Guerra. En ningún momento, ni desde el inicio de la conformación de la legislatura, hubo una posición de mi parte de buscar la coordinación de los diputados del PRI”, aseguró el diputado Sánchez Vázquez. (EUQ p.4) 
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ADVIERTE MEMO VEGA SOBRE PARÁLISIS LEGISLATIVA Por Aimée Pacheco Los temas electorales de 2015 podrían generar un “enrarecimiento” del clima de consenso que hoy se vive en la legislatura, lo que podría derivar en parálisis legislativa, por lo que es urgente avanzar con los acuerdos ahora que existe “voluntad, simpatía y unidad en la cámara”, advirtió el diputado Guillermo Vega Guerrero, coordinador de la bancada del PAN. “Yo diría que estamos en una buena etapa para construir acuerdos, se podrán venir tiempos electorales, y estoy seguro que se podrán ir conflictuando las agendas”, dijo al señalar que esto se ha contemplado en el calendario políticos, por lo que es momento de apresurar la construcción de acuerdos en temas como la reforma a la Ley Electoral; la construcción de una entidad financiera que tenga elementos para investigar y fiscalizar el manejo de los recursos públicos, y una tercera que tiene que ver con una reforma política. (DQ p. 8)   
HAY MUCHO TRABAJO: BRAULIO Por Aimée Pacheco Se ha evitado el protagonismo en la autoría de leyes, el diputado Braulio Guerra Urbiola, quien dijo que aún hay mucho trabajo de fondo en el ámbito legislativo y que las elecciones podrían estar tan cerca o lejos como las reformas en materia electoral lo definan, pues inclusive han restado incertidumbre en la fecha en que arrancarían los comicios. Hizo un llamado a sus homólogos para que nadie se distraiga y que continúe el trabajo legislativo, pues el tema de las candidaturas independientes es uno de los que tienen que desahogarse para que esté aprobado en el mes de agosto. “Es fundamental que nadie se distraiga y que corramos por cuerdas se paradas la reforma electoral –que es una discusión aparte- de la discusión de los temas de fondo que tenemos por delante. En agosto tenemos que dejar aprobado, por ejemplo, el tema de las candidaturas independientes”. (DQ p. 9)   
SUBE PRODUCTIVIDAD DEL PRI EN CONGRESO Por Francisco Hernández De acuerdo a las cifras contenidas en la página oficial de la LVII Legislatura, la bancada del tricolor, ha sido la que ha presentado un mayor número de iniciativas en el congreso (18), seguida de Acción Nacional con (11) y en contraste con fracciones como la del Partido Verde Ecologista de México que ha sido totalmente ineficiente. Cabes destacar que la actualización de la página del Poder Legislativo está fechada el 24 de mayo pasado y no arroja información de manera individual sobre las propuestas que cada diputado ha presentado a 9 meses de haber ingresado en el congreso. Durante ese tiempo de manera general se han presentado 35 iniciativas por parte de las bancadas, las cuales en un 82 por ciento son acaparadas por las bancadas mayoritarias, es decir, PRI y PAN, las cuales cuentan con 10 diputados cada una. (AM p. 5) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CLAUSURA CURSOS CALZADA, SALEN 465 MIL ESTUDIANTES Por Carolina Sánchez El gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, encabezó la clausura de cursos del ciclo escolar 2012-2013 del sistema de educación básica en la entidad, que suma una población de 387 mil estudiantes. Durante el evento, realizado en la escuela primaria “Palma de Mallorca” ubicada en la colonia Cimatario, el mandatario estatal advirtió que el Gobierno continuará trabajando para dotar a los estudiantes de las condiciones para continuar sus estudios, así como generar las oportunidades de empleo que requieren; además, destacó la relación positiva que el estado guarda con el Magisterio.  
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“Nosotros tenemos que otorgarles las condiciones necesarias a todos los niños del estado para que sigan estudiando, pasar a secundaria, luego a preparatoria, estudiar una carrera y después tener oportunidades de trabajar, tener un buen empleo (…). Lo importante es que estamos plenamente concientes que tenemos una población creciente que cada vez demanda más y mejores servicios, por eso nos esmeramos”. (PA, 1A)  
BAJA REZAGO EDUCATIVO 18.6%: DE LA ISLA Por Carolina Sánchez En los últimos tres años, el rezago educativo se ha disminuido en un 18.6 por ciento y el nivel de escolaridad aumentó a 9.2 años en el estado de Querétaro, según informó el secretario de Educación, Fernando De la Isla Herrera.  En el marco de la clausura de cursos del ciclo escolar 2012-2013, el funcionario estatal advirtió la necesidad de evaluar los resultados en el subsector de educación básica, a fin de atender las áreas de oportunidad que requieren ser desarrolladas en beneficio de los educandos y realizar nuevos programas de mejora. (PA, 4A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
CESARÁN A NUEVE DIRECTORES EN SJR Por Martha Romero Hasta nueve directores de la administración municipal de San Juan del Río serán despedidos, además de 70 trabajadores de confianza anunciados previamente, confirmó el alcalde Fabián Pineda Morales. Actualmente, las direcciones de la Juventud y del Instituto Municipal de las Mujeres carecen de titulares, cuyos nombres se darán a conocer antes del primer informe de gobierno y, posteriormente, otras bajas de directores. “Hay algunas direcciones en las que se realizarán despidos. Tenemos que hacer ajustes porque lamentablemente no se obtuvieron resultados durante los 10 meses de esta administración, se tendrán que cambiar personas por otras; entre siete y nueve directores se irán”, adelantó el edil. Pineda Morales descartó que luego de los despidos se puedan registrar demandas laborales debido a que se trata de trabajadores de confianza con quienes se mantenían contratos temporales, mismos que únicamente dejarán de renovarse a partir del próximo agosto. (EUQ p.5) 
 
PROYECTAN IMPORTANTE PARQUE INDUSTRIAL DE 20 HECTÁREAS EN CADEREYTA Por Alan Contreras El sector de micro y pequeñas empresas de Querétaro desarrolla alrededor de cuatro proyectos de construcción de parques industriales debido a la necesidad que tiene este sector y derivado de su crecimiento en la entidad en los últimos años. La Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), ambas en Querétaro, informaron que existe un proyecto de construcción de un Parque Industrial en el municipio de Cadereyta. Se contempla una extensión de 20 hectáreas para empresas de amplias dimensiones y bodegas de 600 metros cuadrados para microempresas. (PA, 1A)  
PROCEDE CEIG CONTRA LOS MUNICIPIOS INCUMPLIDOS  Por Candhy Escalante Los municipios de Landa de Matamoros, Pedro Escobedo, Jalpan y Huimilpan, continúan reprobados en el tema de la promoción de información en sus respectivas páginas de Internet, informó el Comisionado de la CEIG Javier Rascado, luego de explicar que algunas otras demarcaciones sí tuvieron avances importantes a partir de la última revisión realizada el año pasado.  
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“Los municipios ya en la última evaluación que hicimos tuvimos una mejoría importante, prácticamente fueron los municipios de Landa, Pedro Escobedo, Jalpan y Huimilpan los que todavía siguen presentando un rezago importante de materia de la transparencia en sus portales de Internet”, comentó. (PA, 5A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- No tenemos nada que ver en el proceso electoral del domingo que viene, salvo que algunos actores de diferentes partidos políticos participan como delegados o enviados espaciales de sus partidos para defender el voto, coordinar grupos o simplemente mostrar músculo de sus respectivos partidos. Lo cierto es que el proceso electoral del domingo, en 14 estados de la república renovará alcaldías, diputaciones y solamente una gubernatura; con esos encargos en juego la disputa electoral entre las dirigencias nacionales se ha tornado virulenta. Técnicamente nuestra clase política en Querétaro, no tendría porque estar alborotada ante el evento del domingo pero en los hechos los políticos queretanos están tomando la contienda como termómetro de lo que les espera para el 2015 en dónde la disputa electoral será aún más intensa y es que estarán en juego un número importante de gubernaturas y la legislatura federal; cosas de nuestra democracia apenas los actuales diputados se acomodan al la curul esperando sacar reformas estructurales para el país y ya muchos suspiran por ocupar el lugar de los actuales. Lo que viene en Querétaro es una contienda electoral intensa y los priistas trabajan para refrendar su triunfo electoral reciente en el estado; el tricolor está basando su trabajo y apuesta en la estructura en lo que algún día los distinguió y los hizo ser un partido grande, fuerte, unido y sobre todo organizado. Efectivamente quiero decir que si algo le ha faltado al PRI a pesar de sus logros electorales, es estructura los triunfos les han llegado por buenos candidatos, por coyunturas y sobre todo por malos papeles de algunos gobernantes de Acción Nacional (todo es cíclico). El PRI le apuesta a recobrar esa fuerza en sus seccionales y en su estructura de militantes ¿Qué les van a ofrecer para que se acerquen a su partido? Empleo en los gobiernos no será y es que no alcanzaría para todos. A sus fieles seguidores y líderes natos, el Revolucionario Institucional les ofrecerá convertirse en un auténtico gestor y ente demandante de obra pública, servicios y acciones de desarrollo social para sus comunidades; esa será su primer apuesta, quieren regresar a los tiempos en que el PRI era un partido que ayudaba a sus militantes con acciones deportivas, culturales, sociales y de entretenimiento entre otras cosas. Lo importante para ellos es que su tan mencionada unidad no se rompa una vez que unos destaquen más que otros en las posibilidades reales de acceder a una candidatura a cargo a cargo de elección popular. El reloj les corre y el evento del domingo les recuerda que día no aprovechado es día perdido en sus propósitos; saben también que no le pueden apostar al desastre panista a nivel nacional y es que igual y éste no es eterno. De Rebote, Adivinanza que llegó de rebote ¿Qué tienen en común equipo de futbol Gallos y el Diputado Marco León Hernández? Sencillo, a los dos les quieren quitar ¡Lo Naranja! adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1) 

 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
VACÍO DE PODER EN HUIMILPAN. 18 menores nacidos en Huimilpan podrían estar en manos del DIF de Tamaulipas porque sus padres fueron detenidos cuando cruzaban ilegalmente la frontera.  Al consultarle esta información, la  alcaldesa Mary García nos remitió con Jairo Moreno, pero nunca contestó en el 4421303884. Preocupa la falta de operación ante un asunto de tal gravedad. Agua clara no la veo para 
nada. (PA, 1A)  
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PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Increíble. Me preocupa y asusta que autoridades del gobierno del Distrito Federal como el procurador Rodolfo Ríos digan que el secuestro de 12 personas en el bar After Heaven de la Zona Rosa no sea un tema de delincuencia organizada por dos cosas: la ignorancia, por un lado y la complicidad, por otro. “Hay que recordar –dijo el funcionario de marras- que la delincuencia organizada no es un delito del fuero común, incluso ellos (familiares de los desaparecidos) asistieron a la PGR, se entrevistaron con el procurador y, al no tratarse de un tema de delincuencia organizada, es como nosotros seguimos conociendo el asunto”. ¿Es o se parece? La PGR no da entrada al asunto por ese delito para no cargar con el costo político de la muy probable muerte de estos jóvenes, así de sencillo. Obran en el expediente DGAVD/CAPE/T2/0089/13-05 declaraciones que sustentan la disputa entre miembros del Cártel de Tepito (La Unión) que llevó a una división y disputa por el jugoso negocio de droga, secuestro, robo y extorsión que representa el Valle de México. Y es que, amén del levantón de Eulogio Fonseca Arreola, Alan Omar Atiencia Barranco, Jennifer Robles González, Gabriela Téllez Zamudio, Jerzy Eslí Ortiz Ponce, Alejandro Said Sánchez García, Monserrat Loza Fernández, Josué Piedra Moreno, Aarón Piedra Moreno, Rafael Rojas Marines, Guadalupe Karen Morales Vargas, Gabriela Ruiz Martínez quienes se encontraban en un bar que estaba operando a las 8:00 de la mañana-, estamos ante una pelea por la plaza: En el Distrito Federal, medio millón de personas consumen drogas habitualmente, es decir, al menos una o dos veces por semana según cifras del Gobierno del D.F. Datos de la Encuesta Nacional de Adicciones señalan que mientras en el DF 8.5 por ciento de personeas consumen droga, en el resto del país lo hacen 5.7. Es decir, hay medio millón de adictos –entre ellos más de 170 mil estudiantes- que requieren su dosis sin demora. Para ello se requieren redes de producción, traslado y comercialización que a su paso van dejando una estela de corrupción lo mismo en el Gobierno Federal, que en el del DF o las delegaciones. Por eso, cuando escucho las declaraciones del ingenuo Rodolfo Ríos, procurador del Distrito Federal, no tengo más que sospechas y preocupación. Según información de la Secretaría de la Defensa Nacional, en la capital del país confluyen varios de los cárteles mexicanos: la Familia Michoacana por la entrada del Estado de México; las ramificaciones de los Beltrán Leyva por la entrada de Cuernavaca; los del Chapo por la de Querétaro y los sucesores de los Arellano Félix por la entrada de Puebla. Amén de que Los Zetas llegan por todos lados. Pero para el perredismo que gobierna el DF, el secuestro en el Heaven no es un asunto de delincuencia organizada. Qué estupidez. -OÍDO EN EL 1810- Iguala. Guerrero fue el último estado donde se escondió Dax Rodríguez Ledezma, uno de los socios del Bar Heaven que fue encontrado incinerado en Morelos junto con su novia, Diana Guadalupe Velzaco Piña de 18 años y la prima de esta, Heidi Fabiola Rodríguez Velazco. Los tres habían entrado la víspera de su desaparición al cine en Plaza Tamarindos y ya no se supo nada de ellos. En el video del secuestro de los 12 jóvenes del Heaven,  Dax es el hombre que llega en un mini Cooper minutos antes de los hechos y platica afuera del antro con quienes se llevaron a los muchachos. Su cuerpo permanece en el Semefo, nadie lo ha reclamado. -¡PREEEPAREN!- Efectiva. La política impulsada por el joven político Braulio Guerra Urbiola para caminar en acuerdo todas las reformas impulsadas en la Cámara de Diputados. Todos los grupos parlamentarios han ido de la mano –con algunas diferencias- y eso se ha notado: Ya es derecho humano el Internet, se aprobó la Ley Contra la trata de Personas y varias más. Por eso el miércoles cuando Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló de unidad y unanimidades, todos estuvimos de acuerdo. Felicidades. -¡AAAPUNTEN!- En fa. El puente de Pasteur Sur, inaugurado anoche por Roberto Loyola, demuestra que los queretanos podemos hacer muy bien las cosas. Fue construido en tiempo récord e inaugurado dos meses antes de lo programado y su costo no tuvo variación: 28 millones 600 mil pesos. Los materiales son de primera calidad y tienen garantía. “Ya ven –comentó socarrón Roberto Loyola- que luego salen con que había una piedra” y eso retrasa las cosas y aumenta costos. Aquí no pasó eso.  
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-¡FUEGO!- Coscorrón. El que le dio el gobernador José Calzada al disperso coordinador de la USEBEQ, Jaime Escobedo –“por ti me quedo”, versaba su campaña a la alcaldía- ayer en el cierre de ciclo escolar. No aprendió. (PA, 2A) 
 
COLUMNA BAJO RESERVA 
RESACA LEGISLATIVA. Después del informe del Congreso local se comentan en los corrillos políticos algunos detalles que sorprendieron a más de uno. Por ejemplo, el tema del todavía diputado por el Partido Movimiento Ciudadano Marco Antonio León, o la falta de contundencia en “el turno al bat” —el mensaje— de su compañero tricolor Gerardo Sánchez. Pero el principal recuerdo es el discurso que emitió el presidente de la Mesa Directiva, Jorge Lomelí Noriega, quien destacó con datos fríos, pero no conciliadores, los avances en esta legislatura. Un evento sin demandas de ningún tipo. Aquellos que saben del tema le llaman “poder de operación política”. APUESTA por los jóvenes es la que está haciendo Juan José Ruiz, líder de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en los diferentes municipios del estado. Por lo pronto, quienes estarán a cargo de las nuevas estructuras son: en Corregidora, Abraham Macías; en San Juan del Río, Carlos Ugalde; y en El Marqués, Manuel Barredo. Quienes saben de la importancia de fortalecer los sectores comentan que el ex coordinador de Soluciones en gobierno del estado está conformando por jóvenes priístas con la intención de obtener y recuperar —en su caso— nuevas posiciones en los comicios de 2015. TRISTE ESCENARIOes el que le depara al gobierno de Huimilpan. Recién se reveló que las remesas que envían por los trabajadores queretanos que radican en Estados Unidos han comenzado a disminuir. Las declaraciones del diputado de Acción Nacional en la LVII Legislatura local y presidente de la Comisión de Asuntos de Migrantes, Alejandro Delgado Oscoy, lo demuestran. Para nadie es un secreto que la situación económica en Estados Unidos ha mermado el bolsillo de las familias que se quedan en Querétaro. Sin duda, los que más sufren son los pobladores de Huimilpan, que es reconocida como la zona emisora de mano de obra hacia el norte. SEGURIDAD VIAL es el tema que trae en jaque a los funcionarios municipales de Querétaro. Además de intensificar las acciones de prevención y educación en el primer cuadro de la ciudad, con el conocido programa “Uno a Uno”, los cadetes de la Secretaría de Seguridad Pública indican a los conductores cómo ceder el paso para, así, agilizar el tránsito. Los elementos del capitán Héctor Benítez se enfrentan a un nuevo reto: el de infraccionar a los inquietos jóvenes que organizan arrancones en diferentes vialidades de la capital. Ya lo hemos platicado, es una ciudad que crece a un ritmo exponencial. 
ESPECTÁCULO. Nos confirman que “El Canelo” Álvarez estará en Querétaro este sábado. Asistirá a la función “Ruge Jaguar” para apoyar a sus hermanos y al campeón queretano Andrés Gutiérrez. Los apellidos Álvarez y Gutiérrez son referentes del actual boxeo profesional en México. La noticia de la visita de Saúl la dejaron para el final de la última conferencia de prensa donde protagonistas de los combates sabatinos dieron sus expectativas sobre este encuentro pugilístico que ha generado gran interés entre los aficionados a este deporte en el estado. (EUQ p.2)  
OPINIÓN 
ACUERDOS Y CONSENSOS POR LOS QUERETANOS Por Alejandro Delgado Oscoy, Diputado local del Partido Acción Nacional En una legislatura la oposición responsable es aquella que argumenta y no regatea acuerdos con los otros grupos políticos. Es la que dialoga con el Poder Ejecutivo, el Poder Judicial y con los órganos autónomos; todo ello en aras de alcanzar el bien común para todos los sectores de nuestra sociedad. Así, como una oposición responsable se ha comportado Acción Nacional, pues representamos el mayor número de ciudadanos, al ser el grupo con mayor diputados y con amplia experiencia. Por ello, no venimos para ver qué hacemos, sino porque sabemos qué hacer, es que venimos. Una oposición responsable, es consciente de que el criticar y descalificar por “deporte”, a la ciudadanía le molesta.  
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También reconoce que la adulación donde “todo está bien”, produce miopía a los gobernantes y un terrible daño al desarrollo de Querétaro. Al inicio de nuestras funciones surgió la preocupación de que encontraríamos una postura beligerante, avasalladora y cerrada en contra de nuestras propuestas, afortunadamente puedo decirles que hoy reconocemos en los demás grupos legislativos, inteligencia, voluntad y apertura en pro de los acuerdos que demandan los queretanos. Enriquecer las propuestas de ley, tanto del Poder Ejecutivo, como de los otros grupos parlamentarios, ha sido el actuar de los diputados del PAN, no nos importa su origen, ni quien se ponga “la medallita”, sino cuál es el resultado y el trabajo hacia la sociedad, y que sea real y tangible. En las negociaciones del presupuesto al estado impulsamos la asignación de más recursos para la salud, la seguridad, la educación y para los municipios. Los diputados de Acción Nacional reconocemos que hay mucho por hacer en el tema del federalismo presupuestal, conocemos de las debilidades de nuestro estado: en las clínicas de salud los medicamentos y el personal son insuficientes, en muchas de nuestras escuelas hay rezago en materia de equipamiento e infraestructura. Acción Nacional seguirá velando por la célula básica del gobierno, que es el municipio, los dotaremos con mayores recursos que se traduzcan en acciones y obras inmediatas a las necesidades de la mayoría de los queretanos. Este grupo parlamentario no está dispuesto a tolerar más funcionarios públicos corruptos, y por ello pugnará por las aplicaciones de sanciones ejemplares a quienes hagan mal uso de los recursos públicos. Por otro lado, lamentablemente hemos visto deteriorarse la seguridad en nuestra entidad, y ante ello, los diputados de Acción Nacional no nos hemos quedado con los brazos cruzados. Los diputados de Acción Nacional no legislamos desde la comodidad de una oficina, estamos convencidos de que las leyes nacen con los ciudadanos. Por ello hemos recorrido el estado e instalado por lo menos una base de atención ciudadana, así como la ejecución de las Jornadas en Acción con las cuales hemos atendido de manera personal a más de 50 mil queretanos. En el PAN nos ocupamos del bien común, sin importar si estamos en el ejercicio de gobierno o en la oposición. Ese es el sello característico de un partido político humanista como el Acción Nacional. En el grupo legislativo de Acción Nacional asumimos nuestra grave responsabilidad en el desarrollo, crecimiento, tranquilidad y procuración de justicia en nuestro estado. Cuando se busca el bienestar, el bien común y el crecimiento de la calidad de vida de los queretanos… cuenten con nosotros, el Grupo Legislativo del Partido Acción Nacional. (EUQ p.) 
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